

## Ringen bleibt olympisch: Große Freude beim A.C. Wals



Vier Staatsmeister-Titel 2013 an Wals: Benedikt Puffer, Florian Marchl, Amer Hrustanovic und Helmut Mühlbacher.  
© Krug/Archiv

Nach der positiven Olympia-Entscheidung für den Ringsport, der auch 2020 und 2024 im Programm bleibt, hat auch beim österreichischen Rekordmeister A.C. Wals Erleichterung geherrscht.

Obmann Anton Marchl, der auch Vize-Präsident des nationalen Verbandes (ÖRSV) ist, freute sich über die Schlagzeilen für seinen Sport und auch über die im Vorfeld der IOC-Vollversammlung beschlossenen Änderungen. "Dass manche Regeln vereinfacht werden mussten, war auch wichtig", sagte der Salzburger am Montag.

### **A.C. Wals im Kampf um Titel Nr. 48**

Die Walser starten am Samstag in die Bundesliga und greifen dort nach dem 48. Titel, dem neunten in Folge. Bei den am Samstag beginnenden Weltmeisterschaften in Budapest ist Wals durch ein Quartett vertreten.